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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três (2023), 

às 13:30 horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, 

localizada à Rua Prudente de Moraes, nº 1.328, Centro, reuniram-se os 

membros da Comissão de Planejamento Orçamentário para 2024, membros 

do Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 

Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação (CACS-

FUNDEB), com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. 

Gustavo Felix Marçon. Dando início à reunião o Secretário Gustavo 

cumprimentou a todos dando boas-vindas. Na sequência, o Secretário 

Gustavo fez a demonstração de tabelas, através de slides, com a previsão 

orçamentária para 2024, fazendo alguns comparativos com os anos 

anteriores (2022 e 2023), explicando como os cálculos são realizados para se 

chegar no valor orçado. Foi projetado uma média de aumento de  10% na 

arrecadação. Demonstrou sobre todos os itens empenhados em 2022 e 2023 

e a previsão para 2024. Explicou para todos, item por item que constam no 

orçamento. Nesse momento falou sobre a necessidade da contratação de 

Professores Especialistas - Educação Especial, uma vez que a demanda está 

aumentando dia a dia, ficou acordado de ser analisado por este Conselho a 

quantidade de especialistas. A Conselheira Alcineide Castro Gusmão deu a 

sugestão sobre termos um Centro Multidisciplinar, e ficou acordado de colocar 

locação de espaço para o orçamento 2024. O Sr. Secretário explicou também 

sobre a folha de pagamento não ultrapassar os 50% destinados a mesma. 

Após a projeção de todos os slides e com as sugestões alteradas e discutidas, 

todos os presentes concordaram com o valor final do orçamento para 2024. 

Foi exposto também algumas sugestões apresentadas na Pesquisa de 

Orçamento Participativo. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Secretário 

agradeceu a presença de todos, dando-se por encerrada a reunião, Eu, Leila 

Cristina Fernandes, Membro do Conselho Municipal do Fundo de Manutenção 

e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação (CACS-FUNDEB), secretariei, redigi e lavrei a presente Ata, a qual 

após lida e achada de conforme, vai assinada por mim e demais presentes à 

reunião. Barra Bonita, 23 de agosto de 2023. Gustavo Felix Marçon, Valéria 

R. Vicentin Moscato, Edineia Ap. da Silva Buss, João Paulo Mori, Alcineide 

Castro Gusmão, Marcelo Castro Olivato Barbosa. 


